Gaulliste parce que, au mois de mars dernier, il a publié une lettre appelant à voter pour le candidat U.N.R. Bayle.

Gaulliste parce que, au mois de juillet dernier, il a organisé une cérémonie à Six-Fours pour remercier le Sous-Préfet représentant du pouvoir.

- * CONTRE LES ORDONNANCES GAULLISTES QUI DEMENTELENT LA SECURITE SOCIALE.
- * CONTRE LE CHOMAGE, LES BAS-SALAIRES ET LES HAUSSES DE PRIX.
- * CONTRE LA FORCE DE FRAPPE GAULLISTE, RUINEUSE ET DANGEREUSE.
- * CONTRE LE POUVOIR PERSONNEL, LA REACTION ET SON CANDIDAT M. BAPTISTE.
 - POUR LE PROGRES SOCIAL, LA DEMOCRATIE ET LA PAIX
 - POUR L'UNION DES FORCES OUVRIERES ET DEMOCRATIQUES
 - POUR LA DEFENSE ET LA PROSPERITE DU CANTON.

Vous voterez et vous ferez voter pour

MAURICE PAUL

Adjoint au Maire de La Seyne Candidat unique de la gauche